

 Fecha:
 14/03/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$700.239
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$1.734.450
 Difusión:

Vpe pág: \$1.734.450 Difusión: Vpe portada: \$1.734.450 Ocupación: 251.974 82.574 82.574

40,37%

Sección: ACTUAL Frecuencia: DIARIO

ACTUALIDAD



## Detienen a 6 integrantes de "La Hermandad" del Tren de Aragua

La banda estaría ligada a Walter Rodríguez, prófugo del crimen de Ronald Ojeda. Al grupo se le acusa del secuestro de un barbero dominicano en febrero.

## Matías Gatica Lindsay

a PDI detuvo a seis presuntos integrante de la banda "La Hermandad", una facción del Tren de Aragua vinculada a un secuestro extorsivo y a Walter Rodríguez, prófugo por el asesinato del teniente venezolano Roland Ojeda.

Luego de una investigación de poco más de un mes, la BIPE Antisecuestros de la PDI realizó allanamientos en Santiago, La Cisterna e Independencia, donde detuvo a seis integrantes de "La Hermandad", quienes estarían vinculados al secuestro extorsivo de un barbero dominicano, hecho cometido el 6 de febrero en Conchalí.

Los captores exigieron un monto en dólares al hermano de la víctima, quien realizó una transferencia en criptomonedas a los delincuentes en una negociación indirecta de la PDI que permitió la liberación del secuestrado, quien habría estado vinculada al tráfico de drogas.

Los detectives dieron con los seis integrantes de la ban-



En el operativo les incautaron armas y drogas como metanfetamina y cocaína

da, de lo cuales cinco fueron formalizados por secuestro y uno por tráfico de drogas. Todos quedaron en prisión pre-

En el operativo se incautaron dos armas de fuego, municiones, metanfetamina, clorhidrato de cocaína y marihuana, entre otras drogas".

El fiscal Héctor Barros dijo que La Hermandad está vinculada con Walter Rodríguez, quien es el único prófugo del secuestro y asesinato de Ronald Ojeda, quien fue encontrado muerto en una toma de Maipú el 1 de marzo de 2024.

En base a esta investigación, la PDI detuvo en San Miguel a un ciudadano venezolano presuntamente involucrado en el homicidio de un hombre al interior de su vivienda en La Pintana. El imputado en este caso iba ser formalizado en la tarde de ayer. En su domicilio se encontraron armas de fuego.

"Estas organizaciones extranjeras que, por ejemplo, en materia de tráfico antes se vinculaban a la ketamina y al tusi, el día de hoy también están empezando a emigrar hacia las drogas que tradicionalmente traficaban nuestras organizaciones como marihuana, pasta base y cocaína", dijo el fiscal Barros.

A ello agregó que estas bandas "están empezando a tener más vinculación territorial", por lo que "estamo viendo que están apareciendo también víctimas que son de nacionalidad chilena".